

Ausstellungen „Gruß von der Landesbahn“ und „Lernen auf der Werft“

Der Museumsverein zeigt seit Ende September im Stadtmuseum Korneuburg zwei neue Ausstellungen

„Lernen auf der Werft. Geschichte(n) der Lehrwerkstätte“ wurde gemeinsam mit dem Department für Weiterbildung der Universität Krems kuratiert. Das Forschungsprojekt „Industriekultur im Dialog“, bei dem neben dem Museum auch die HAK Korneuburg mit einer Projektwoche Kooperationspartner war, bildet die Grundlage für die neue Ausstellung. Im Fokus steht hier die Entwicklung der umfangreichen Lehrlingsausbildung der Schiffswerft, in der alleine in den Jahren von 1970–1991 in 12 verschiedenen Berufen 555 Lehrlinge ausgebildet wurden.

Die Ausstellung „Gruß von der Landesbahn“ gewährt Einblick in eine andere Zeit. Mit vorwiegend historischen Ansichten kann die Geschichte des Reisens in der Region nachempfunden werden. Die ausgestellten Ansichtskarten, dieser vor über 100 Jahren errichteten Bahn von Korneuburg nach Ernstbrunn, Mistelbach und Hohenau, wurden von Leopold Wallisch gesammelt und für die Ausstellung zur Verfügung gestellt. Sie sind von historischer Bedeutung als Dokumente von Eisenbahnlinien im Weinviertel, die zum Großteil in den vergangenen dreißig Jahren wieder eingestellt wurden.

Das Team des Museumsvereins freut sich über Besucher:innen sonntags von 9:00 bis 12:00 Uhr. Für Schulen wird ein neues

Vermittlungsprogramm erstellt, das auf der Website angekündigt werden wird.

Details und Informationen finden Sie unter: <https://museumsverein-korneuburg.at/Wordpress/>



MUSEUMS

KORNEUBURG

VEREIN



Ideen-

Ermöglicher

Haben Sie eine Idee für ein Projekt?

LEADER WEINVIERTEL DONAURAUUM

Die LEADER-Region Weinviertel Donauraum vergibt Förderungen für innovative Projekte für Gemeinden, Vereine, Personengruppen, Organisationen, Landwirte und Kleinunternehmer.

LEADER kurz erklärt:

LEADER bedeutet partizipative Regionalentwicklung. Durch maßgeschneiderte Lösungen werden Entwicklungsimpulse und Innovationen in der Region gesetzt. Hinter der Abkürzung „LEADER“ steht ein europäisches Förderprogramm zur innovativen Förderung des ländlichen Raumes.

Welche Fördersätze sind möglich?

Abhängig vom Förderwerber und dem Thema gibt es unterschiedliche Fördersätze zwischen **30 % und 80 %** der anrechenbaren Gesamtkosten.

**Nutzen Sie diese Förderperiode,
um Ihr Projekt einzureichen und umzusetzen!**

Haben Sie eine Idee für ein Projekt?

Die Idee muss die Lebensqualität, die Wirtschaftskraft, den Umweltschutz oder das soziale Miteinander verbessern.
Vereinbaren Sie einen Termin mit uns!

Weitere Details unter:

